

Erde - Dank- Feier

am Sa., 11.10. um 15:30 Uhr
in und an der Grenzer Kirche



Wir laden euch und eure Kinder ein, der Erde eine besondere Ehre zu geben.

Wir beginnen in der Kirche mit gemeinsamem Singen und einem kleinen Impuls.

Dann gehen wir hinaus auf den alten verwunschenen Friedhof und werden dort kleine Erde-Dank-Kunstwerke entstehen lassen.

Der Abschluss mit Gebet und Segen findet wieder in der Kirche statt.

Anschließend möchten wir gerne an der Feuerschale mit euch noch essen und trinken. Wir bringen eine Kürbissuppe mit, bitte bringt weiteres Essen und Trinken zum Teilen sowie euer persönliches Geschirr mit.